

Editorial

ODONTOLOGÍA ACTIVA UN APORTE A LA CIENCIA

Es un verdadero honor presentar a Usted la revista “O-ACTIVA”, órgano de difusión oficial de la Carrera de Odontología en su VOLUMEN 3 N 3 La misión de toda institución que desarrolla procesos de educación, superior es fortalecer y afirmar el quehacer de sus carreras y en esta ocasión la Universidad Católica de Cuenca, fiel a su filosofía y principios, pone a vuestra consideración esta revista que es el producto del esfuerzo y dedicación de sus docentes y estudiantes. Durante los últimos años hemos visto un ascenso vertiginoso hacia la excelencia de la Universidad Católica de Cuenca, liderado por el Rector Dr. Enrique Pozo Cabrera, que ha dotado todas las herramientas para producir estos insumos académicos, como es la investigación.

La dedicación por cumplir nuestra misión, en términos de formación de la calidad humana, está cada vez más ligado al desarrollo de los pueblos y que tiene como finalidad el bienestar de los seres humanos y el mejoramiento de la calidad de vida de nuestro entorno y en consecuencia el desarrollo que está ligado y depende profundamente de la educación y formación de sus habitantes.

El mundo actual caracterizado por su dinámica en constante ascenso plantea múltiples y complejos desafíos a los Centros de Educación Superior, obligando a sus actores, autoridades, docentes y estudiantes a desplazarse al ritmo del avance científico y tecnológico, esta es una constante que abarca a todos los campos del conocimiento y que en el área de la salud alcanza dimensiones superlativas, dada su importancia para el bienestar humano.

En ese afán un grupo de docentes y estudiantes de la Carrera de Odontología de la Universidad Católica de Cuenca mantienen la O-Activa, y ejecuta múltiples actividades relacionadas con el desarrollo de la ciencia. Entre las que destaca la publicación periódica de la revista OActiva, que presenta información actualizada sobre investigación científica e innovación tecnológica en el campo de la odontología y que constituye el brazo ejecutor de nuestros trabajos de investigación constituyéndose como nuestro principal vocero.

Hago propicio en este momento para destacar las acciones relevantes de nuestra carrera como son las pasantías realizadas y acuerdos con las universidades internacionales como la UNAM, haciendo realidad la internacionalización de la Universidad Católica de Cuenca. La construcción de nuestro edificio que será un icono de la odontología en el país, equipado con la más alta tecnología que gracias a nuestras autoridades será una realidad en este tiempo.

Nuestro compromiso será mejorar, profundizar y difundir la tarea de publicaciones de la Universidad Católica de Cuenca. Éste es el compromiso que asumimos a partir de este nuevo número, e invitamos a nuestros docentes e investigadores a apoyarnos en esta tarea, proveyendo el material y los contenidos que serán necesarios para hacer posible esta nueva empresa académica, que es parte fundamental de la academia y la vinculación con la sociedad.

Dr. Napoleón Reinoso-Vintimilla Mgs.
Sub Decano